



### 中学校給食

12月1日(水)から始まりました。  
午前中の授業が終わると、係生徒は手洗い手指消毒をしてエプロン、三角巾の身支度を整え、盛り付け班と給食配付班に分かれて、スムーズに準備をしています。最初は慣れないところもありましたが、みんなで協力をして温かい食事をありがたくいただいています。  
・・・全員同じ方向を向いて、黙食です。



### 落ち葉清掃

11月29日(月)～12月7日(火)の期間で、放課後16時15分までの時間を使い、学校周辺の落ち葉清掃をしました。保健環境委員会の呼びかけで、日ごとに部活動単位で分担しました。地域の方にもご協力をいただきました。ありがとうございます。  
私たちの住む街が、私たちの手できれいになると、とても清々しい気持ちになりました。



### 秦野市いじめを考える児童生徒委員会

平成20年度から実施されている児童生徒が主体となった市教育委員会が開催する委員会です。市内全小学校・中学校の代表児童・生徒が集い、各校で取り組んでいるいじめ根絶活動をもとに、いじめについて情報交換や意見交換、スローガン作成等を行い、年4回の委員会のうち最終回(11/7)では、学校の先生、保護者の方々、さらには地域の方々と共に、いじめを生まない学級・学年・学校づくりについてディスカッションを行いました。南が丘中学校からは、3年生〇〇〇〇さん、2年生〇〇〇〇さんが今年度の委員を務めました。

- ・みんなが「学校が楽しい」と思い合える
- ・「みんな違っていい」とお互いに認め合える
- ・誰もが自分の意見をみんなの前で言い合える
- ・失敗しても、それをみんなで支え合える
- ・「それはよくないよ」と素直に言い合える
- ・みんなが笑顔でいる

### 生徒会意見交換会

12月4日(土)堀川公民館で実施されました。例年市内9校の新旧生徒会本部役員生徒が集まり、生徒会活動の情報交換・課題共有がされます。今年も秦野市全体の意識向上につながる主体的で有意義な活動となりました。



<保護者の皆さまへ> ……心豊かで、たくましいこども達の成長を願って……

11月22日からの3年生三者面談では大変貴重なお時間を割いていただきありがとうございました。  
12月17日からの1,2年生の三者面談につきましても、お子様たちにとって有意義な時間となりますようお願いいたします。併せて、引き続き安心安全な学校生活へのご協力をお願いいたします。

この学校だよりは、カラー版で秦野市立南が丘中学校HPにアップしてあります。ご覧ください。